



### 1300

C'est grosso modo le nombre de goûters distribués pendant toute la session.

C'est sûr qu'à la plage, en pique-nique, en camp, à Garda ou à Caneva, le goûter, on n'y coupe pas ! A Caneva, entre une descente en bouée dans le Black Hole, une course à 4 sur les toboggans ou un petit saut dans la piscine à vagues, un petit en-cas fait le plus grand bien ! Et on est toujours déçu quand vient l'heure de prendre la douche alors qu'on s'amusait si bien dans la rivière sauvage et qu'on aurait bien passé encore quelques minutes dans les bains bouillonnants... Déjà il faut monter dans le bus et rentrer à la colo.

### 200 %

Que vous dire de plus si ce n'est que les hachis parmentier, osso bucco, lasagnes, escalopes milanaises, gratins de

courgettes, steaks hachés et autres saucisses ont rythmé ces 20 jours de vie à Puegnago. La colo, c'est une véritable parenthèse et bouffée d'air au milieu d'une année de travail plutôt monotone. J'en retiens plus le contenu des assiettes et le nom des céréales servies au petit déjeuner que les activités, mais je ramène dans mon sac quelques souvenirs des activités manuelles : un marque-page, un tableau en aluminium, tout ça parce que je n'ai pas eu le temps de fabriquer un porte-photo, un bâton du diable ou un tableau en sable... Je me souviendrai des spectacles des Segolyas, des Bakanny et des Claviens avec leurs danses, leurs sketches et leurs jeux autant que je me souviendrai des pots de 5 kg de nutella. Les bambins auront certainement été plus marqués par la grandiose bataille navale sonore et lumineuse, les nuits à la belle étoile, le kikouyou et les jeux radiophoniques, mais j'espère qu'ils se souviendront des noms des fromages qu'on leur proposait au repas...

En tout cas, une colo, ce n'est pas qu'une série de chiffres sans queue ni tête, c'est beaucoup de préparation, tant à l'animation qu'à la cuisine, et surtout une bonne humeur à toute épreuve et un investissement à 200 % pendant 3 semaines pour remplir la tête de nos chers bambins de plein de beaux souvenirs !



Ah si j'oubliais, un dernier chiffre qui me fait trembler... A à peine plus d'un mois du diaporama... C'est le nombre de photos que nous devons trier, copier, renommer et assembler pour créer environ 60 minutes de film....

4242 !!

A.H.

Comme convenu, vos **COTISATIONS 2008** s'élevant à 2.615 euros ont permis d'acheter 20 bancs pour un montant total de 2.240 euros auprès d'une société italienne. Ces nouveaux bancs, solides et stables, ont remplacé les vieux bancs en bois, datant des colonies de Manerba durant les années 60.

Le reste de vos cotisations a servi à payer une partie de la nouvelle table de ping-pong. Que les retardataires n'hésitent pas à régler leur cotisation 2008.

